

まだまだ寒い日が続きますが、園には毎日子どもたちの元気な笑い声があふれ、まるで一足先に春がきたように感じられます。今月は生活発表会があります。子ども達も合奏や歌を歌ったり、小道具や衣装を使って役になりきって劇ごっこを楽しんでいます。これからも体調を崩さないように体調管理に気をつけていきたいと思います。



お知らせ

- ★新型コロナウイルスによる感染症やインフルエンザ等の感染予防の為、園でも消毒の励行をお願いします。玄関ホールに消毒液を設置しておりますので、玄関には入られましたら、**必ず手の消毒**をして頂きます様、ご協力お願いします。
 - ★6日(木) 13日(木) は、生活発表会の予行演習をします。**9時30分**までに登園して下さい。
 - ★きく組は**27日(木)** 卒園記念参拝の為、お弁当持参で神戸別院まで行きます。詳細は後日お知らせします。
 - ★きく・ゆり組は**3月3日(火)** シルバーコースト甲子園(老人対象デイサービス施設)の訪問に行きます。施設利用者の方々と触れ合い交流をします。
 - ★**3月21日(土)** は卒園式があります。ゆり組は在園児代表として参加します。ふじ・さくら・もも・うめ組園児は、家庭での保育にご協力をお願いします。
 - ★**3月31日(火)** は新年度準備・今年度の大掃除を行いますので、午前保育のみとなります。給食はありません。**12時までにお迎えのご協力をお願いします。**
- ※通園バックにキーホルダー等を付けておられるお子様が
おられますが、紛失や乳児の誤飲の恐れがあります。外して
頂きます様お願い致します。

今月の予定

1日(土) 避難訓練
3日(月) 節分
15日(土) 生活発表会
20日(木) お誕生日会
21日(金) 内科検診(0・1才児)
27日(木) 卒園記念参拝(きく組)

☆英語 4日(火) 14日(金)
☆体操 5日(水) 12日(水)
19日(水) 26日(水)

園医より



6歳臼歯にシーラント

みなさんこんにちは。つかさ歯科クリニック院長の阿部です。今日は、6歳臼歯の予防塞栓シーラントについてお話ししたいと思います。6歳臼歯は、女の子ですと6歳を過ぎたくらいから、男の子ですと6歳半を過ぎたくらいから生えてきます。生えだての6歳臼歯は、むし歯になりやすいため、歯の溝のところにフッ素徐放性のセメントをすり込みます。このセメントからは、歯の耐酸性を高めるフッ素イオンが、長い時間をかけて少しずつ放出されます。

フッ素は、むし歯予防効果が高く、歯の石灰化も促進してくれます。シーラントは、必ずしないといけないものではないですが、歯科医院で保険適用の治療ですのでぜひおすすめです。

つかさ歯科クリニック 阿部 武司 西宮市里中町1-8-18

きょうしゅく

2月3日は節分です。立春の前日を節分と言い、暦の上で冬から春に改まる日を意味します。この季節の変わり目に体調を崩したりする事が多いため、冬から邪気や病魔を追い払う習慣として、豆まきが行われます。

今月は献立にパドマカレーが登場します。レンコンをはじめ根菜類がたくさん入ります。レンコンは、スイレン科のハス(パドマ)という水草の土に潜った茎がレンコンです。穴が開いていて向こう側が見える事から、先の見通しが良いという事で、おめでたい料理にも使われます。ビタミンCが多く含まれます。加熱しすぎると、独特の歯ごたえが失われますので、調理する時はご注意下さい。

き く



ゆ り

今月は生活発表会があります。すでにセリフをしっかり覚えていて練習が終わると「もう一回したい!」と、意欲的に練習を参加しています。年長組らしく劇や合奏にも前向きに取り組んでいます。自信をもって台詞が言えるように練習を重ねていこうと思います。体調を崩しやすい時期でもありますので、水分補給や室内の換気を充分にしていきます。園生活最後の発表会となります。皆で協力し合って、一つの作品の完成に向かって頑張っています。

発表会が終われば、卒園式の練習も始まります。寂しい気持ちもありますが、小学校に向けて子ども達同士で考えて行動が出来るように見守っていこうと思います。

☆お気に入りの絵本は「じゅげむ」です。



ふ じ

先月は凧揚げやコマ回し等お正月遊びを楽しみました。みんな上手にコマを回せるようになり、最近では反対向きに回すまわし方が流行っています。きのこみたい!きのこまわしだね!きのこまわしが出来たら名人だね!と盛り上がっていました。

発表会にむけて、劇遊びや合奏の練習も頑張っています。ストーリーや劇中の歌もすぐに覚え、遊びの時間の中でも歌を口ずさんだり台詞を言ったりしている姿が見られます。役になりきって、悲しい顔だね、、、強そうな声にする!と子ども達から考えてくれ劇も完成に近づいてきました。当日、お家の方に見ていただけるのを楽しみにしている子ども達です。

☆お気に入りの絵本は

「グリーンマンのピーマンマン」です。



も も

もうすぐ生活発表会がありますね。次々とできあがってくる大道具や衣装に子どもたちもわくわくとした表情を見せながら元気に遊んでくれています。本番も元気いっぱいのもも組さんを見ていただけるように引き続き楽しく取り組んでいきます!!

今月からさくら組への進級に向けて身の回りのことなどを積極的に「やってみよう!」と思えるように個人の成長に合わせながら誘いかけていきたいと思えます。衣服の着脱や食事など根気よく見守りながら丁寧に援助していきたいと思えます。

☆お気に入りの絵本は「だ〜れだ?」です。

先月は凧揚げやコマ回しをたくさんして遊びました。凧揚げはちょうどよい風が吹いて、よく揚がったので繰り返し楽しむ様子がありました。コマは糸引きゴマだったので簡単には回らない、けれど少し練習すると回った!という過程が嬉しかったようでよく遊んでいました。例年に比べてとても暖かく、戸外遊びができる時は戸外に出て遊びました。友達とボールけりや鬼ごっこをしたり、鉄棒や縄跳びに挑戦したりする姿がありました。

今月はいよいよ生活発表会があります。少し緊張しつつも当日をとっても楽しみにしている子ども達です。ご家庭でも励ましの言葉をかけていただけるとありがたいです。よろしくお願いします。

☆お気に入りの絵本は

「おなかのなかに おにがいる」です。

さ くら

寒い日が続きますが、子ども達は園庭で遊ぶことがわかると戸外遊びの準備(上着を着る・帽子をかぶるなど)を大急ぎで取り組んでは、嬉しそうに走って外に飛び出しています。うがい手洗いをし、感染症には今後も気を付けていきたいと思えます。先月から、生活発表会の練習がはじまりました。楽器あそびでは、歌に合わせてリズムをとろうと頑張っています。劇遊びを通して、大きな声でセリフが言えるように楽しみながら練習に励みたいと思えます。当日は緊張することもあると思えますが、あたたかく見守って頂けたらと思えます。

※今月よりおやつのお口ふきをなくしていこうと思えます。今までご準備ありがとうございました。コップ袋やロッカーに、ビニール袋を必ずいれておいてください。

☆お気に入りの絵本は、

「くろくんと ふしぎなともだち」です。

う め

簡単な言葉やしぐさで気持ちを伝えようとする姿がよく見られるようになってきています。保育教諭が子どもたちの思いを言葉にしてあげ、相手とやり取りする楽しさが感じられるようにしていきたいです。食事ではスプーンや手づかみで意欲的に自分で食べ進められています。「すごいね」「上手だね」と声を掛けると、喜んで何回も繰り返し見せてくれます。自分で食べたい気持ちを認め、必要なところは援助していきたいです。

今月の生活発表会では、子どもたちが日頃楽しんでいっている手遊びやダンスをお見せしたいと思っています。初めての舞台に泣いたり、固まってしまうかもしれませんが暖かく見守っていただけたら嬉しく思います。

☆お気に入りの絵本は「ぞうさん」です。